

SAINT-SULPICE-LA-POINTE

La Belle et la Bête avec Domino

L'association Domino vous présente « La Belle et la Bête », une adaptation du célèbre conte, le samedi 13 août à 17 heures salle René Cassin. Cette pièce de théâtre a été montée par 14 participants dans le cadre de « Vacances artistiques » – quinze jours de rencontre et de création entre des personnes en situation de handicap mental, des animateurs culturels et des artistes – dont la 25ème édition a lieu du 1er au 14 août. Un premier atelier de création travaille à Saint-Sulpice-la-Pointe en s'appuyant sur le langage théâtral, tandis qu'un second s'est installé à Briatexte autour de la danse. Les ateliers se déroulent dans un climat de confiance, de respect et d'écoute : par des exercices variés, explorent les chemins de la présence,



La Belle et la Bête est le fruit de Vacances Artistiques, et le parfait exemple des valeurs défendues par l'association Domino. / DDM

de l'émotion, l'exprimer dans un geste, une parole... Que l'on soit sur scène ou dans le jardin, c'est la même expérience qui est proposée : entrer dans une création commune. Chaque exercice est

choisi, présenté et guidé en fonction des possibilités de chacun. L'équipe d'animation veille également à la qualité de la vie quotidienne au cours des repas, des soirées et des sorties. L'héberge-

ment, en petits groupes, favorise un climat plus « familial », le repos et les rencontres. Et c'est le résultat de cette expérience que les deux ateliers présenteront samedi dans un spectacle ouvert à tous les publics. Choisir d'adapter la « Belle et la Bête » c'est se risquer sur le chemin de la beauté, laisser parler son imaginaire, travailler à l'harmonisation des contraires, accepter d'approivoiser son histoire et s'orienter vers un ailleurs parfois étrange. La belle nous enseigne la voie de la simplicité, à regarder au-delà de l'apparence. La bête nous invite à la confiance, à croire en la source intérieure qui un jour sera entendue et reconnue par l'autre. Bref, une bien belle histoire à découvrir sous un jour nouveau ce samedi.